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COMPTE-RENDU DE  Conseil d’Administration 
de l’ACTIF NORD-EST 
 
Téléconférence,  
Le  13 Avril 2011.  
 

Participants : Séverine TELLE (MN),, Nicolas JARTY (ST), Benoît PIERRON (ST), André LEJAY (RS), Mikaël CRIDA (PE), 
Philippe ARNOULD (MN),  Thierry MOUTTON (PE), Eric TARANTOLA (RS). Pascal FERVEUR (MN) ; Jean-Christophe THIE-
BAUT (MN)  

Excusés :);Pierre LAURENT ; Yves MICHEL (Hon. Est), Aimé BOSTOEN (HN). 
 

La réunion s’est déroulée par téléconférence à 18h00. 
 

Approbation CR 29-01-2011 

Le compte rendu est approuvé. il sera transmis à Froment Jean-Michel pour insertion dans le site Internet. 
 
Trésorerie 

Situation budgétaire : 
Bilan financier au 13/04/2011 :  Situations de la Caisse administrative, de la Caisse décès et de la Caisse AG .    

Eléments financier non communiqués dans le bulletin et le site WEB. Veuillez vous rapprocher de votre Président 
de groupement pour obtenir une CR de réunion complet si vous le désirez. 
  

A noter :  Clôture du compte  CCP de Paris Est  avec virement du solde sur CCP Actif Nord-Est. 
 
Avis des vérificateurs aux comptes : 
A jour. 

 
Préparation Assemblée Générale et Journées Familiales des 21 et 22/05/ 2011 : 

L’organisation sera assurée par le groupement de Strasbourg, à Colmar. 
A ce jour 115 inscrits pour ces JF, pas de problème particulier à signaler dans l’organisation. 
Modification  des statuts : acter la fusion des groupements Paris Nord et Paris, sous le nom « Paris ». et modifier 
d’autres articles obsolètes ; le document sera mis à jour par le secrétaire et envoyé aux membres du CA un  mois 
avant l’AG du 22/05. 

 
Publicité et annuaire 2011 : 

Pascal Ferveur indique qu’à ce jour 65 annonceurs ont pris des encarts dans l’annuaire pour une somme totale de 
25384€ 
L’annuaire devrait pouvoir être distribué pour l’AG du 22/05. 

 
Réunions des groupements : bilan : 

Lille-Amiens a eu lieu le 18/03 
Paris-Est a eu lieu le 28/01 
Metz-Nancy  prévue fin avril 
Reims a eu lieu le 17/03  (5 participants) 
Strasbourg : prévue en juin 
Rappel : les CR des réunions  de groupements sont à transmette au secrétaire qui les fait insérer dans le 

bulletin de l’actif  et dans le site WEB. 
 
Rencontre des présidents avec Pierre IZARD : 
  

La rencontre devrait avoir lieu début juin ; les questions qui seront abordées  figurent ci-dessous  
● La formation à la SNCF. Les CPFI et le CNFI manquent cruellement de formateurs, les centres de 

formations régionaux ferment , ce qui aboutit à des formations à trou pour les attachés cadres et 
TS , des allongements de durée de formation pour les opérateurs notamment SEG , des agents 
d'Infrapôles ( par nature peu mobiles) qui refusent de faire 300 km pour une formation ....d'où des 
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agents inutilisables, utilisables plus tardivement que prévu ou qui perdent leur habilitations .... des 
solutions peuvent exister !!!!!!! 

● Dans certains Infrapôles les agents ne font plus de technique mais principalement de l’annonce 
car beaucoup de travaux et donc risque de perte de compétence. 

● Multiplication des contrôles en infrapoles : entre les KN1;, KN2; bouclage des TP, audit ARS, AS-
NO, PAS, les établissements n'ont l'impression de travailler que pour : préparer l'arrivée de l'audit, 
préparer les plans d'actions , suivi des plans d'action pot audit , et on recommence 

● Dans le cadre de la signature de la convention transitoire de 2011, RFF semble vouloir s'immiscer 
de plus en plus dans notre gestion (au sens large ) notamment dans le cadre des plateaux com-
muns a venir . N'y a t il pas risque pour la SNCF de fuite de savoir sans contrepartie et que RFF 
profite de ces plateaux pour acquérir un savoir faire vendu ou participant a une éviction de la SNCF 
des marchés de maintenance et de travaux ? 

● Des bruits courent sur une externalisation de l'annonce des circulations par les EE. Pouvez vous 
confirmer et dans l'affirmative  préciser le cadre d'application et les limites ? 

● Lors de vols de câbles et plus particulièrement lors de celui qui a eu lieu sur la région de Chambéry, 
la SNCF s'est mise en avant et s'est excusée auprès de ses clients alors que les retards et les dé-
sagréments étaient dus a des problématiques d'Infrastructure. Dans le cadre où il y a mise en 
concurrence et que la SNCF est considérée une EF comme une autre quelle légitimité a t elle dans 
ce cadre ? Ne va t elle pas encore plus attiser la colère des voyageurs / clients et d'autres EF au-
raient elles eu la même réaction ? 

● Déploiement de VVIFI dans les établissements : les établissements seront ils au rendez vous? de-
mandes trop précises par rapport à l'historique qu'on possède (extraction ouessant ...) , temps que 
doit passer la MOE des pôles sur ces opérations , moyens dédiés ? 

● Déploiement du S9 où en est t on ? 
● Mise en place des TP ? ressenti 

 
Dates des prochains CA et réunions : 

AG le W.E. du 21-22 mai à COLMAR 
CA décentralisé les 1-2 octobre2011. Organisé par Lille. 
26/11/2011- 9h30 - par téléconférence 
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